
PARLAMENTAR COBRA EXPLICAÇÃO SOBRE DESPEJO DE
CHORUME

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Vereador Zé da Mula apresentou requerimento na noite dessa terça-feira, 6, durante
sessão ordinária do legislativo isabelense, com o objetivo de pedir explicações da prefeitura
no que diz respeito a realização de lavagem dos caminhões coletores de lixo, bem como, que
o destino de descarte de chorume proveniente destas lavagens.

“Requeiro oficiar à empresa Terra Plana, indagando onde é realizada a lavagem dos
caminhões coletores de lixo, bem como que comprove onde é descartado o chorume
proveniente destas lavagens, e se for realizada por terceiros, que apresente referida nota
fiscal da prestação do serviço”, pontuou.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.


